

Fecha: 11-01-2026  
 Medio: El Longino  
 Supl.: El Longino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Desde el mar a la mesa, con identidad iquiqueña.

Pág.: 20  
 Cm2: 644,3

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 10.800  
 Favorabilidad:  No Definida

## Inauguración de la nueva sucursal de Pescadería Doña Bárbara en Iquique

# Desde el mar a la mesa, con identidad iquiqueña.

Pescadería Doña Bárbara celebró con entusiasmo la apertura de su segunda sucursal en Iquique, ubicada en Tadeo Haenke 2279, un nuevo punto de encuentro que refuerza su compromiso con la comunidad iquiqueña. Esta apertura se suma a su exitoso local en Videlá 830 y es una muestra más del esfuerzo y la dedicación de la familia Zúñiga por llevar productos frescos del mar a todos los rincones de la ciudad.

Felipe Zúñiga, dueño de Pescadería Doña Bárbara, es iquiqueño de nacimiento, hijo de Aldo, pescador, y Bárbara, quien creció como hija de buzo y desconchadora de locos. Felipe ha vivido siempre conectado con el mar, y fue su infancia y adolescencia en este entorno lo que lo llevó a seguir los pasos de sus padres, trabajando en el rubro pesquero. La familia Zúñiga se mudó a Lebu durante el auge de la reinaeta, y luego se estableció en Iquique, donde Felipe comenzó a involucrarse con el negocio familiar. "Desde adolescentes, mi pareja y yo comenzamos a vender ceviche, aprendiendo de la experiencia directa con nuestros clientes. Hace seis años decidimos abrir Pescadería Doña Bárbara, un concepto único que combina pescadería y cevichería, algo nuevo en Iquique", comenta Felipe Zúñiga.

El nuevo local en Tadeo Haenke no solo mantiene la esencia y la pasión con la que se fundó la pescadería, sino que también está diseñado para acercar aún más la comunidad. "Queremos asegurarnos de que no pierda la esencia y la identidad iquiqueña. Este nuevo punto de encuentro será más cercano a los clientes del sector estadio, brindando productos frescos y de calidad con el toque familiar que nos caracteriza", agrega Zúñiga.

La inauguración de la nueva sucursal se celebró con un evento lleno de alegría, el 09 de enero a

las 18:00 hrs. Filas de cientos de personas se hicieron presentes para disfrutar de la inauguración, donde se regalaron ceviches y empanadas, además de presentaciones de música en vivo de artistas como: Bárbara Muñoz, Azúcar Flor y Lakitas Runa Llajta. Además, los asistentes participaron en concursos de cometón para hombres y mujeres y se entregaron premios, entre ellos una Smart TV de 40" para el mejor disfraz de pescado.

"Ver la respuesta de la comunidad, las filas de gente y la emoción de todos, nos confirma que estamos haciendo las cosas bien. Esto no es solo un negocio, es un espacio para compartir y conectar con nuestra gente", expresó Felipe Zúñiga.

Con esta apertura, Pescadería Doña Bárbara continúa reafirmando su compromiso con los iquiqueños, brindando productos frescos del mar con el toque de tradición, cariño y espíritu familiar que los caracteriza.



Pescadería Doña Bárbara inauguró su segunda sucursal en Iquique, consolidando un proyecto familiar nacido del oficio, la tradición y el vínculo con la comunidad.

Liderado por el iquiqueño Felipe Zúñiga, hijo y nieto de trabajadores del mar, el nuevo local busca seguir acercando productos frescos y una experiencia cercana a los vecinos de la ciudad.



**MOP Informa el Término del contrato de obras**  
**"Conservación Sistema Sanitario Rural de Huaviña, Comuna de Huara, Región de Tarapacá, Tercer Llamado".**



La Dirección Regional de Obras Hidráulicas (DOH) del Ministerio de Obras Públicas (MOP) informa a la comunidad el término de las obras del contrato denominado **"CONSERVACIÓN SISTEMA SANITARIO RURAL DE HUAVIÑA, COMUNA DE HUARA, REGION DE TARAPACÁ, TERCER LLAMADO"**, el cual consideró la conservación y el mantenimiento de la infraestructura de agua potable existente, entre las que destacan: mejoras en las condiciones de seguridad en la vertiente, mantenimiento de cámaras de la línea de aducción y recambio de tuberías en sistema de distribución ubicado en la localidad de Huaviña, Comuna de Huara, Región de Tarapacá.

El mes de Agosto se inicio formalmente este contrato, iniciando con su tramitación administrativa y posterior ejecución de obra con un plazo de ejecución de 150 días corridos, cuyo principal objetivo es prolongar la vida útil del sistema.

Correo electrónico de contacto D. O. H.: doh.partes.tarapaca@mop.gov.cl

Correo electrónico del contrato: contacto@ralfer.cl